

Información completa en www.saberuniversidad.es

Los proyectos de julio

JAÉN



Harvard contrata a una víctima de los recortes

LA Unidad de Biología Computacional de la Harvard Medical School ficha a Leticia Díaz que desde enero de 2012 investigaba sin financiación el origen genético del autismo. Víctima de los recortes, concluirá su tesis en Estados Unidos gracias a un acuerdo entre Harvard y la Universidad de Jaén.

HUELVA



¿Son más obesos los niños que comen en casa?

UN estudio de la Universidad de Huelva coordinado por Pedro Sáenz recoge que los niños en edad escolar de los municipios españoles del Bajo Guadiana doblan la tasa de obesidad de sus vecinos de Portugal. La principal diferencia entre ambos grupos reside en que los lusos almuerzan en el colegio.

GRANADA



Una aplicación predice al 80% el éxito editorial

EL grupo de investigación Geneura de la Universidad de Granada ha desarrollado para la empresa Trevenque un modelo matemático que, a partir de técnicas de inteligencia artificial, hace posible conocer de antemano el éxito que tendrá un libro. El margen de error se reduce al 18%.

CÁDIZ



Aclaran por qué mejora la depresión mayor

EXPERTOS de Cádiz dirigidos por Esther Berrocoso descubren por qué una técnica de estimulación cerebral produce una mejoría transitoria en quienes sufren depresión mayor. La razón reside en la inflamación y la expresión de una proteína que se produce al implantar electrodos.

SEVILLA



El sector turístico apoya las ayudas a líneas 'low cost'

EL equipo que dirige en la Universidad de Sevilla José Ignacio Castillo ha realizado un estudio entre 500 gerentes de empresas turísticas de Sevilla, Granada, Santiago, A Coruña y Jerez en el que se recoge el amplio apoyo a que haya ayudas a las líneas de bajo coste, porque funcionan como motor económico.

Agenda de julio

Puesta a punto para estudiantes noveles. La Escuela Politécnica Superior de Linares ha programado para septiembre y octubre tres cursos de nivelación en matemáticas, dibujo y química dirigido a los alumnos de nuevo ingreso.

Cursos de Verano. Abierto el periodo de matriculación para los Cursos de Verano 2013 de Huelva. La matrícula puede realizarse a través de la web: www.uhu.es/cursos. La programación se extiende desde julio hasta septiembre.

Idiomas. El Centro de Lenguas Modernas de la Universidad de Granada programa cursos intensivos hasta el 17 de septiembre. Incluye cursos de iniciación al catalán, japonés, árabe, ruso, sueco y portugués y a partir del nivel B1 de francés, italiano y alemán.

Becas para alumnos de Cádiz. El Aula Universitaria del Estrecho publica una convocatoria para la concesión de cinco becas para investigadores de la Universidad de Cádiz que realicen una estancia en alguna universidad del Mediterráneo sur.

Noches de 21 grados. La Universidad de Sevilla tiene en marcha hasta el 30 de agosto el programa *Este verano, noches de 21 grados*, que comprende actuaciones musicales, teatro y cine. Todas las noches en el Centro de Iniciativas Culturales.